

《单词百科:reflective是什么意思?reflective怎么发音?reflective的解释和用法》

英语单词reflective是什么意思?reflective怎么读?reflective怎么发音?简答网为您整理了reflective的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



reflective怎么读

reflective的读音:[rɪˈflektɪv]

reflective的意思

1、adj.反射的, 反映的;反省性的;(指人、心情等)深思熟虑的;(指物体表面)反光的;

reflective的相关词组

1、reflective tape 反光带;

2、reflective glass 反射玻璃;

reflective的近义词

1、**absorbed** adj.被…吸引住, 专心致志, 全神贯注;

2、**abstracted** adj.提取的;抽取的;被分离的;出神的;

3、**brooding** n.孵卵;

4、**broody** adj.喜伏窝的, 多产的, 多思考的;

5、**contemplative** adj.沉思的, 冥思的;

reflective的双语例句

1、The influence on reflective spectrum of fiber grating with nonuniform temperature variation field is discussed.

讨论了非均匀温变场对光纤光栅反射谱的影响,并针对不同的温变场模型进行了数值仿真.

2、The pupil's answers may not have been reflective of what the class as a whole had understood.

这个学生的回答也许并不能代表该班级整体的理解。

3、Avoid pans with a shiny, reflective base as the heat will be reflected back.

不要使用锅底光亮、能反射热的平底锅, 因为热量会被反射回去。

4、Yuba factory production specifications for a variety of reflective light bulbs.

本厂生产多种规格浴霸专用反射灯泡.

5、On the lower levels glossy, highly reflective finishes maximise the natural light available.

在较低水平光滑, 高反射率的完成尽量使用自然光.

6、Transport: Rear lamp, reflective mirror, front lamp, horn, clock, speed meter, trouble sign.

交通器材业: 后车灯、后视镜、前角灯、喇叭、反光灯、时钟、码表、故障标志等.

7、In this paper, a reflective infrared sensors to control the tap.

本文主要采用了反射式红外线传感器来控制水龙头.

8、Mike is a quiet, reflective man.

迈克是一个文静、喜欢沉思的人。

9、In reflectivity of cavity mirrors as a reflective mirror have been measured with this technique.

该方法适用于不同环境下的镜片反射率的精确测定.

10、A light reflective foundation will minimize lines and give your skin a luminous quality.

清淡而带反射的粉底将淡化细纹,给你的肌肤以明亮的质感.

11、She sipped her wine reflectively.

她一边品酒, 一边沉思。

12、reflective car number plates

反光的汽车牌照

13、It is a sincere and reflective poem about light audiences who loves cinema.

很诚恳面对创作者与被拍摄者的观望距离,却又有丰富的内心自省,串起一首深刻的光影诗.

14、Stick reflective tape on your school bag.

给你的书包贴上反光带。

15、The structure and communication mechanism of reflective memory network were explained in this article.

阐述了VMIC内存映射网的网络结构及其网络通信机制.

16、The German government's support of the US is not entirely reflective of German public opinion...

德国政府对美国的支持不完全是德国公众意见的反映。

17、Everything you do or say is reflective of your personality.

你的一言一行都体现你的个性。

18、In accordance with the inverse effect is divided into reflective film and second film.

按照逆反射效果分为一级膜和二级膜。

以上是简答网为您整理的reflective怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于reflective的用法

、reflective的释义、reflective的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/reflective>

